

Le 10 juillet 2017

LES LECTEURS DECERNENT AU GARAC LE « TROPHEE DE LA RELEVE » DES 38eme TROPHEES DE L'AUTOMOBILE MAGAZINE

Le GARAC est heureux de recevoir le « Trophée de la relève » à l'occasion des 38^{ème} Trophées de l'Automobile Magazine.

Ce magazine organise depuis plus de 30 ans des TROPHEES annuels pour choisir les acteurs du monde de l'Automobile se distinguant pour leurs innovations ou parcours.

Le GARAC était sélectionné dans la catégorie « Relève » avec des établissements prestigieux comme l'Institut supérieur de l'automobile et des transports (Isat), l'Institut supérieur de design (ISD) de Valenciennes.

Pour 2017, les lecteurs de l'Automobile Magazine ont choisi le GARAC

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Fondé par le CNPA, la FNCRM, le GNESA et la FFC, il a élargi son Conseil d'Administration en 1992 avec l'entrée du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 22 500 jeunes depuis 69 ans.

Le GARAC, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, centrés sur la Vente, la Gestion et l'Après-vente Auto, Moto et Véhicule Industriel, accueille 1 200 jeunes **lycéens et apprentis** en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule industriel
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion
- 20 diplômes d'Etat et de la Profession : DIMA, CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence et à une formation d'Ingénieur dédiée à l'Après-Vente, unique en Europe.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et à la résidence Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

En septembre 2018, le GARAC ouvrira une annexe dans le Campus des Services de l'Automobile et de la Mobilité à Guyancourt où il aura la responsabilité du développement des formations supérieures. La formation d'ingénieur Mécatronique Ingénierie des Process d'Assistance aux Véhicules y sera désormais installée.